



新野東小だより (5月号)

令和7年度スローガン「輝け!新野東小の心と目」

発行: 令和7年5月1日 校長室



若葉が目まぶしい季節となりました。新年度が始まり、あっという間に1か月が過ぎました。5月には共楽運動会があり、連休明けから練習が始まります。気温も高くなる季節なので水分の用意や睡眠時間の確保など、ご家庭でもお子様の体調管理にご配慮ください。また、連休中は日頃できないことや家庭の仕事などに取り組みましょう。

1年生を迎える会

4月23日(水)に行われた1年生を迎える会では、幸せな学校を「1年生を迎える会」でつくる姿が見られました。2年生から6年生が、1年生の学校生活を楽しく過ごせるようにしたいという気持ちを込めて出し物をしてくれました。新野東小〇×クイズ、1年生クイズ、なんでもバスケットをしました。学校のことやお互いのことを知るクイズでとても工夫されていました。1年生へのメッセージカードと冠のプレゼントがあり、1年生はとてもうれしそうでした。高学年のお子様を中心に児童会活動の行事ができることが素晴らしいと感動しました。



春の一升ケ森学習

4月25日(金)に春の一升ケ森学習がありました。一升ケ森のアスレチックは、自然との共生や郷土愛、社会性など、生きる力の学習の場としてPTAの奉仕により昭和57年に完成したようです。



キラキラ班に分かれて、くもの巣ネットやブランコで活動しました。アスレチックのチェックポイントでは、創造の国で春の俳句をつくり、歌声の国で校歌を歌い、山びこの国では1年生へのメッセージを山びこしました。自然に触れ、体力アップと1年生を気遣いながら楽しい思い出ができました。

資源回収・奉仕作業・授業参観・PTA総会

4月27日(日)早朝より資源回収・奉仕作業がありました。保護者の皆様には、資源を回収いただいたり、運動場や玄関の除草作業をしていただいたりして、とても美しくなりました。ありがとうございました。

授業参観では授業の様子や校内の掲示物をみていただきました。授業参観では、子供たちが自分の気持ちを表現したり、自分の考えを伝えたりして、学ぶことが楽しいという熱量を感じました。

PTA総会では、今年度の事業計画や学校再編についてのご意見ができました。学校再編については、保護者の皆様の考え方の一本化に向け、一歩進めたように思われます。各ご家庭、様々な思いや事情があると思います。子供たちの学びをどうすることがよいか等、検討会を通して保護者の皆様が十分対話を重ねられるようお願いいたします。学校も必要な情報を提供し、阿南市教育委員会と連携して計画的に進めていきたいと思っております。どうぞ、ご理解・ご協力よろしくお願いたします。

